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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

grandes écoles
Question écrite n° 68429

Texte de la question

Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud interroge Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur
l'objectif fixé par l'État de porter à 30 % la proportion de boursiers parmi les étudiants des grandes écoles. En
effet, la conférence des grandes écoles (CGE) a exprimé publiquement, le 23 décembre 2009, sa crainte de voir
le niveau des écoles baisser si elles intègrent davantage d'étudiants boursiers. La CGE indique très clairement
qu'elle "désapprouve la notion de "quotas" et réaffirme que les niveaux des concours doivent être les mêmes
pour tous". Certes, reconnaît-elle, "la démocratisation de l'enseignement supérieur est une exigence d'équité
citoyenne", mais cela doit se faire à travers "des soutiens individualisés [...] apportés aux candidats issus de
milieux défavorisés pour les aider à réussir des épreuves qui peuvent leur sembler plus difficiles parce que leur
contexte familial ne les y a pas préparés". Elle l'interroge sur la conciliation entre mérite républicain et égalité
des chances au regard de la position de la CGE.
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